

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第54号 令和5年1月13日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

後期後半がスタートしました！

1月10日には、冬休み明け集会を行いました。私からは、「よい学校は、よいあいさつができる」「よい学校は、楽しく学ぶことができる」ということで、①あいさつをがんばること。②何事にも挑戦してやり遂げること ③友達と協力することの3点を頑張ってほしいと伝えました。よい学校になるかどうかは、みんなの頑張り次第であるという話をしました。

最後に、うさぎ年にちなんで、

- う：うまくいくでしょ。できるでしょ。
- さ：最高の海東小に向けて
- ぎ：ぎらぎらと目を輝かせ
- ど：どんなことにも挑戦し、力を合わせ
- し：しっかり学び、しっかり伸びよう



と。今後、子供たち一人一人の目標に向けた頑張りを見るのが楽しみです。

3月には、「成長した」といえるように、自分の目標を努力し続けてほしいと思います。「継続は力なり」です。

挑戦なくして、前進なし。努力なくして成功なし



**サッカー日本代表の森保監督
宇城市で2月19日に市民向け講演会**

サッカーのワールドカップ（W杯）カタール大会で16強入りし、日本代表監督を続投する森保一監督の講演会が2月19日、宇城市（ラポート）で開かれるそうです。すごいですね。



来週から、寒くなる予報

来週から寒くなるようです。朝から布団から出るのがつらい。加えて、歩くのもつらい？ですが、ぜひ、心と体を育てるという気持ちで、**登校班での登校にご協力をよろしくお願いします。**



※もちろん、
体調不良等は
除きます。